広島支社







わがまちインフォ

WAGAMACHI INFO







広島支社の取組み

主なSDGsの取組み











安芸太田町

・集団検診実施時に加計体育館などにて 「ベジチェック」を実施

安芸高田市

- ・市と連携し、毎月乳児相談会で「ベジ チェック」を実施
- ・「道の駅三矢の里あきたかた第3回秋の 収穫祭」に協賛し、「健康増進イベント」 を実施

広島市

- ・市で推進している「行政サービス」を、 チラシとタブレット両面で案内
- ・「サウンドアーチ」を贈呈

廿日市市

- ・市民センターなどで「MY定期講座」等
- ・プレママ・プレパパセミナーを当社とミ キハウスと共催
- ・「サウンドアーチ」を贈呈

の各種セミナーを実施

大竹市

- ・市内の公民館において「MY定期講座」 等の各種セミナーを開催
- ・「サウンドアーチ」を贈呈

江田島市

・7日間にわたり、市の集団検診時に「血 管年齢」「ベジチェック」「AGEs」測定 会を実施

2022年度

お客さま満足度調査

2022年4月~2023年3月 **寄付金贈呈実績**

64.9% (前年差▲1.9pt)

合計6,809,000円

広島県および県内11自治体と 連携協定を結びました

東広島市

- ・市で推進している「健康セミナー」を実 施
- ・道の駅湖畔の里福富に協賛し「健康増進 イベント」を実施
- ・「サウンドアーチ」を贈呈

竹原市

「バンブーお花見デー」、「道の駅たけはら」で「ベジチェック」を実施

海田町

- ・公民館などで、各種イベントやセミナー を開催
- ・「かいた七夕さん」祭りにて「血管年齢」 と「ベジチェック」測定会を実施

呉市

- ・まちづくりセンターなどで「各種セミ ナー」を開催
- ・「サウンドアーチ」を贈呈

府中町

・「健康フェスタinイオン」「つばき祭り」 「人権フェスタ」にて、「健康増進イベント」を開催

自治体との連携協定・協働取組み

「安芸高田市」との 連携協定締結

- ●2022年6月7日、安芸高田市と当社は 「健康増進にかかる連携協定」を締結
- ●締結式では石丸市長より、「私の地元の 応援募金」に対しての感謝状をいただき ました





「府中町」との 連携協定締結

- ●2022年10月14日、府中町と当社は 「包括連携協定」を締結
- ●本協定締結により、さらなる地域の活性 化と町民サービスの向上に取り組むこと を確認し、各種イベントに参加していま す

「Team がん対策 ひろしま」へ企業登録

- ●2022年7月29日、第9期企業登録式 が行なわれ、湯崎知事より登録証が授与 されました
- ●地域のみなさまに対する普及啓発、およびがん検診受診率向上に向け、啓発チラシの配布など周知活動を実施しています。



「広島市」の 行政サービス案内開始

- ●当社タブレット端末に、広島市の行政 サービス情報を収録し、住民のみなさま の生活課題の解決に役立つご案内をして います
- ●SDGsへの貢献を目的に、ペーパーレス での活動を推進しています





スポンサードゲームで 「シャレン! で献血」

- ●日本赤十字社・サンフレッチェ広島・当 社3者が連携し「シャレン!で献血」を 実施。101名の方に献血へご協力いた だきました
- ●地元の高校生もプラカードを持ち、会場内で献血の呼びかけをしてくれました

「海田市」海田市駅前 秋の交通安全運動 PR

- ●秋の交通安全週間に、海田警察署のみな さまと一緒に、JR海田市駅前で交通安 全運転のチラシを配布しました
- ●地元の高校生もたくさん参加して、一緒に交通安全の大切さを市民のみなさまにお伝えしました



道の駅・公民館・他企業との取組み

「道の駅三矢の里 あきたかた」感謝祭

- ●「地域社会との絆」活動の一環で、「血管 年齢測定」と「ベジチェック(野菜摂取 量測定)」を実施
- ●安芸高田市のマスコットキャラクター「たかたん」も「道の駅2周年感謝祭」を一緒に盛り上げてくれました





「呉市天応公民館」 睡眠と健康の知恵袋 講座

- ●当日は約40名の方が集まり、良い睡眠 をとるための「身体を動かすコーナー」 は、大変盛り上がりました
- ●今年度も公民館と連携し、色々なセミナー開催を予定しています

「廿日市市・ミキハウス」 と共催セミナー

- ●廿日市市、ミキハウス様、当社の3者共 催で、プレママ・プレパパセミナーを開 催しました
- ●お子さま連れの方も含め100名を超えるみなさまがご参加され、楽しくおむつの交換や沐浴について学びました



Jリーグとの取組み

スタジアムで 健康支援測定会 を実施

- ●アビスパ福岡戦で、健康増進支援ブースを出展し、「ベジチェック(野菜摂取量測定)」をご案内
- ●ご自分の健康に関心を持つ きっかけ作りにしてもらう ことができました





健活ウォーキングと ホームゲームー斉観戦

- ●広島支社スポンサードゲームの試合開始 前に、お客さま・職員に加えJリーグ選 手OBも参加され「健活ウォーキング」 を実施しました
- ●ウォーキング終了後、約2,000名の大 応援団で選手に声援を送りました

ホームゲームで 健康ブースを出展

- ●サンフレッチェ広島の試合開催時に「血管年齢測定」と「ベジチェック(野菜摂取量の測定)」を実施しました
- ●測定値が信じられず再測定を希望される 方もいるなど、みなさまに大変興味を 持っていただきました

